
INTERPELLANZA

presentata dal consigliere Sergio Maggi in merito a

SISTEMAZIONE AREE VERDI LOC. CASCINA PELIZZA

Al sig. Sindaco del Comune di Pavia

PREMESSO CHE:

La  località sopra evidenziata tutt'ora in espansione, gode di aree  verdi che inizialmente
in particolare nella zona villette a schiera (via Mossi,via Bianchi ecc.) sono state piantumate
dai residenti a loro spese e successivamente il comune si è fatto carico attraverso ASM
della manutenzione 

CONSIDERATO CHE

l'area prospicente la Via Mossi sino al confine con la pista ciclabile realizzata lo scorso
anno, deve essere sistemata a scomputo degli oneri di urbanizzazione dall'impresa che ha
realizzato le innumerevoli abitazioni sul retro della cascina Pelizza, compresa la vasta area
confinante la strada Gardona,

SI  CHIEDE

Se l'amministrazione comunale intende intervenire,  al fine di far completare la sistemazione
a verde, fruibile da tutti i residenti, compresa la potatura delle piante di tutta la zona Pelizza.

Sergio Maggi 


